

tor accidental y decano de la Facultad de Farmacia, Señor Sanmartín. Asisten a este curso 292 extranjeros, en su mayoría universitarios, procedentes de los siguientes países: 86, de Alemania, 80 de Gran Bretaña; 82, de Francia, entre ellos un vietnamita, un argelino y un chino, nacionalizados franceses; 9, de Dinamarca; 7, de Estados Unidos; 5 de Suecia, y 1 de Israel, de Finlandia, de Noruega, de Irlanda y del Estado de Liechtenstein.

La Escuela de Periodismo ha organizado en colaboración con el Instituto de Cultura Hispánica un curso especial e intensivo de nueve meses de duración para alumnos hispanoamericanos, que se hallen comprendidos en alguna de las siguientes condiciones: Ser becario del Instituto de Cultura Hispánica, de la Dirección General de Relaciones Culturales o de cualquier otra entidad de análoga significación; ser redactor colaborador o corresponsal de periódico, diario o revista de información general; haber cursado estudios en alguna Escuela de Periodismo con aprovechamiento y efectos legales; estar en posesión de algún título académico o probar en debida forma poseer la capacitación cultural suficiente para el ejercicio de la profesión periodística. El curso se desarrollará del 3 de Octubre próximo al 20 de Junio de 1953.

Las autoridades de Valencia ha devuelto la visita al barco-escuela norteamericano "Empire State". En un acto celebrado en el Consulado Norteamericano en

la citada ciudad, el Comandante del "Empire State", Mr. Alfred F. Olivet, pronunció un discurso en castellano en el que dijo que España es símbolo de la fe, de la religión y de la dignidad humanas. Añadió que su deseo es que las relaciones cordiales ya existentes entre España y los Estados Unidos se hagan cada vez más estrechas para asegurar el triunfo de la paz del mundo y de los altos valores de la Cristiandad en esta época llena de inquietudes. El Capitán Olivet marchó luego a Madrid en avión para saludar al Embajador de los Estados Unidos en España, de quien es amigo personal.

Dos buques de guerra griegos, la corbeta-escuela "Armotolos" y el "Alfeos", han llegado al puerto de las Palmas. El primero de los citados barcos lleva a bordo 100 guardiamarinas.

Una Exposición de Goya y el Grabado Español ha sido inaugurada en San Pablo, después de haber estado abierta en Río de Janeiro. Se califica esta Exposición como la más importante de grabados celebrada en San Pablo.

Un curso de verano para becarios hispanoamericanos, organizados por la Asociación Cultural Iberoamericana de La Coruña, ha dado comienzo en esta ciudad. Asistirán más de 55 alumnos, entre ellos mejicanos, chilenos, peruanos, un matrimonio hondureño, una señorita colombiana y otra norteamericana, todos ellos licenciados en disciplinas universitarias. El curso se clausurará el día 18.

Noticias Diversas

El Rector de la Universidad de Barcelona ha firmado las escrituras de compra de los terrenos donde va a ser construida la Ciudad Universitaria. En conjunto el solar mide más de dos millones y medio de palmos. En el recinto serán instalados los Colegios Mayores y el Hogar del estudiante. La Ciudad Universitaria barcelonesa estará integrada por los edificios de las Facultades de Farmacia y Ciencias, Colegios Mayores masculino y femenino y el de estudiantes hispanoamericanos y filipinos. El Gobierno ha concedido un crédito de 200 millones de pesetas para estas obras.

Por su parte las Residencias del Palacio Nacional Montjuich y el Palacete Albeniz que fueron utilizadas por el Cardenal legado Monseñor Tedeschini y su séquito durante la celebración del Congreso Eucarístico Internacional, quedarán habilitadas con carácter permanente a fin de que en cualquier momento puedan alojarse en ellas personalidades nacionales y extranjeras ilustres que se encuentren en la ciudad y sean huéspedes de ella. El Palacio Albeniz es una bellísima construcción inspirada en la Casita del Príncipe de El Escorial y sus salas, tapices, damascos y espejos son verdaderas obras de arte. También el Ayuntamiento barcelonés ha aprobado un dictamen que prevee la ejecución en el recinto del antiguo Palacio Real Mayor de unos trabajos de reconstrucción que permitirán que los elementos del patio del siglo XVI puedan ser utilizados como entrada principal del Museo Marés, vecino a dicho Palacio.

El Presidente de las Cortes y el Ministro de Obras Públicas asistieron a las tradicionales fiestas celebradas en Azeitia en honor de San Ignacio de Loyola, Patrono de Guipúzcoa. En la Misa de pontifical ofició el Arzobispo de Valencia, Doctor Olaechea, y en el piadoso acto estuvo presente también el Obispo de Barcelona, Doctor Modrego.



ARROYO (SANTANDER).—Una vista del pantano del Ebro, inaugurado por S.E. el Jefe del Estado. (FOTO CAMPUA).



Caja Postal de Ahorros de Madrid.

Una guitarra de diez cuerdas, que es probablemente el único instrumento de este género que existe en el mundo, ha sido construida en Valencia para ser utilizada en Elche durante la representación del famoso misterio que se celebra cada año coincidiendo con las tradicionales fiestas de la Asunción de la Virgen, en las que se interpreta una melodía del tradicional misterio.

El Jefe del Estado llegó a San Sebastián procedente de Santander a bordo del crucero "Almirante Cervera". La población que aparecía engalanada con banderas y colgaduras, tributó al Generalísimo un cariñoso y entusiástico recibimiento. En el embarcadero del Real Club Náutico cumplieron al Jefe del Estado, los Ministros de Asuntos Exteriores, subsecretarios de la Presidencia, Comercio y Educación Nacional, el Obispo de la Diócesis, Ayuntamiento y Diputación, el primer introductor de embajadores, los embajadores de España, conde de Casa-Miranda, marqués de Barzanallana, marqués de Aycinena y Señor Aristegui, consejero del Reino José Luis de Arrese y otras personalidades. Después de pasar revista a las tropas que le rendían honores, el Generalísimo recibió de manos del alcalde de San Sebastián, el bastón simbólico del mando de la ciudad, y en compañía del alcalde, en coche descubierta, se trasladó al palacio de Ayete, seguido de los Ministros y autoridades. Durante todo el trayecto por la ciudad, el numeroso pú-

blico que se había congregado en las calles hizo objeto a Su Excelencia de ininterrumpidas aclamaciones. En el Palacio del Gobierno Militar esperaban la llegada del Jefe del Estado, su esposa, doña Carmen Polo de Franco; sus hijos, los marqueses de Villaverde, y otras personalidades.

Una Exposición de Arte Contemporáneo, organizada por la Sección de Problemas Contemporáneos de la Universidad Menéndez y Pelayo y el Museo de Arte Contemporáneo de Madrid, ha sido inaugurada en Santander. Es esta la primera Exposición de gran importancia, después de la Biala, a la que concurre la selección de pintura joven española. Presidió el rector de la Universidad Internacional, señor Pérez Bustamante, acompañado de otras autoridades. El crítico de Arte y sub-director del Museo de Arte Contemporáneo, señor Sánchez Camargo, pronunció una conferencia.

Más de 60.000 melodías populares de todo el mundo se hallan archivadas en los ficheros del Instituto Español de Musicología del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, que tiene su sede en el edificio del antiguo hospital de la Santa Cruz, de Barcelona. El Instituto trabaja con los métodos más modernos de investigación, y la música antigua, que se busca en museos, archivos, bibliotecas y colecciones particulares, es recogida en microfím. Toda la cosecha musical que se recoge en España se remite a Barcelona. Los trabajos de este centro de investigación se efectúan bajo la suprema dirección de monseñor Higinio Anglés, Presidente del Pontificio Instituto de Música Sacra de Roma.

Sesenta mil hectáreas van a ser puestas en riego, mediante la ejecución del plan de coordinación de obras hidráulicas, que se proyecta para la provincia de Alicante. El plan prevé la construcción de seis pantanos, modernización de otros, construcción de un canal para el transvase de aguas procedentes de los ríos Taio y Júcar hasta esta cuenca, y construcción y modernización de otra vasta red de canales, que comunicarán los diversos pantanos entre sí para regularizar sus caudales respectivos y distribuirlos equitativamente por toda la zona regable. La ejecución de este proyecto, muchas de cuyas obras están ya iniciadas, importará 400 millones de pesetas y vendrá a resolver uno de los más graves problemas que desde hace siglos tiene planteados la zona agrícola del Centro y Norte de la provincia de Alicante. La falta periódica de agua para el riego desaparecerá en el plazo de 18 años.

El Doctor Palanca, Director General de Sanidad, ha declarado en Huesca que tiene el proyecto de organizar la asistencia psiquiátrica. En este proyecto, complejo en extremo, han intervenido los psiquiatras de toda España y los representantes de todas las Diputaciones. Añadido que a partir del primero de Septiembre, casi todos los antibióticos sufrirán una reducción del 20 por 100 en su precio de coste. También dijo que como hay una gran producción de cloromicetina, la baja en el precio de este medicamento es inmediato. En la actualidad existen en España 18.000 enfermos mentales hospitalizados y faltan por internar otros tantos, según ha declarado al diario "YA" el Doctor Vallejo Nájera.